

**CICLISMO / 66ª VOLTA A LA COMUNITAT VALENCIANA**

CUARTA ETAPA

**Cumpleaños de amarillo****Lorenzetto gana en Náquera y Plaza celebra sus 28 años sin perder su puesto**

Fernando Ferrari, Náquera. Ciertos programas televisivos anduvieron buscando personas que hubieran nacido un 29 de febrero, la bisesta fecha de ayer. Si querían alguien relevante o de actualidad podrían haberse acercado hasta Náquera. Allí Rubén Plaza celebró sus especiales 28 años vestido con el color preferido de los ciclistas, el amarillo. Por la noche, en su hotel, pudo soplar las velas con sus compañeros de equipo porque sigue embarrandado del mismo color. En la cuarta etapa con el vistoso recorrido alrededor de Náquera, no cambió la general y Plaza supo estar atento a todos los movimientos ofensivos que le plantearon sus rivales.

Al talentoso corredor de Ibi le quedan apenas 150 kilómetros para seguir alargando su sueño que comenzó en su territorio habitual. Si lo consigue, sucederá en el palmarés a su ex director en el Comunitat Valenciana, Vicente Belda, que, hasta hoy, es el último corredor autonómico en ganar esta prueba. Fue ya en 1979, un año antes de que naciera el propio Plaza. Lo tiene relativamente asequible porque la etapa de Valencia, des de que se eliminó la contrarreloj individual, nunca ha variado la clasificación general. Ni las bonificaciones ni el recorrido pendiente deben ser obstáculos para el corredor del Benfica. Su forma, su equipo y su colocación harán el resto.

Tres virtudes que ayer se aunaron para que Plaza no pasara excesivas dificultades sobre un circuito tramoso para los ciclistas —estrecho y nervioso y con el remate final de la subida a la ermita— y espectacular para el público que se acercó hasta la carretera. El conjunto luso copó la cabeza del pelotón cuando le tocó hacerlo. Primero en un inicio descontrolado, hasta que saltaron Piedra y Euser, dos aventureros que amagaron los puestos de los rivales de Plaza, y segundo cuando fueron neutralizados a poco más de una vuelta para el final.

En ese momento comenzó realmente la resolución de la jornada y ahí Plaza se manejó con suficiencia, apoyado por sus gregarios y con el apoyo del Contentpolis —excepcional trabajo del valenciano Palomares y el ucraniano Chuzhda— de Manuel Vázquez, segundo en la general, el pelotón no sufrió ninguna fractura.

Encima los italianos Lampre y Líquigas buscaron el triunfo en la etapa y el primero lo encontró. Mirco Lorenzetto, uno



EFE / JUAN CARLOS CÁRDENAS

**LORENZETTO.** El italiano cruza exultante la línea de meta en la empinada rampa de la ermita de San Francisco.

**LA ANÉCDOTA****Brigada especial de limpieza**

El parque de la Calderona quedó limpio de todo lo que tiraron los ciclistas, especialmente los bñones. Los aficionados llenaron bolsas de los perseguidos recipientes.

de los jóvenes valores del ciclismo transalpino, aprovechó el tremendo error de Manuel Vázquez al atacar tan pronto en la exigente cuesta de la legada, y con calidad se impuso en una etapa que no arrojó las diferencias esperadas. Y es que las piernas de los profesionales distan mucho de las de los elite que protagonizan el GP Náquera en el mes de septiembre. Solo Xavier Florencio recorrió 6 segundos a Plaza tras ser segundo en la clasificación parcial, pero el catalán pensaba en el triunfo porque sabe que la ventaja de Plaza es demasiado amplia como para haberle podido dar un susto. Tampoco se lo debe llevar hoy un líder que demostró ayer solidez y al que no le pesó ni los años ni su nueva prenda tan buscada.

**Pedaladas****Piedra gana 4.000 euros en las pasos intermedios**

● A Antonio Piedra, el joven corredor de Andalucía, la jornada le salió redonda. La organización local primaba a los corredores con 1.000 euros en cinco de los ocho pasos por Náquera. Piedra, escapado con el estadounidense Lucas Euser —que no debió enterarse del premio—, ya en cabeza en cuatro oportunidades. A última hora decidieron suprimir la última recompensa, ya que no generó ninguna competitividad por parte de los protagonistas. Ahorro para el club náquero y fiesta para los andaluces, ya que Piedra lo repartió con sus siete compañeros de equipo, como marca las tácticas leyes del ciclismo.

● Ricardo Arnal, alcalde de la localidad del Camp del Túria, y Vicente Estellés, con-



EFE / JUAN CARLOS CÁRDENAS

Carteles electorales en Náquera.

**Clasificaciones****4ª NAQUERA-NAQUERA, 175,6**

POS.	CICLISTA	EQUIPO	TIEMPO
1.	LORENZETTO, Mirco (I-LAMPRE)	4:15:00	
2.	FLORENCIO, Xavier (ESP-BOUYGUES)	nl	
3.	POZZATO, Filippo (I-LIGURIAS)	nl	
4.	BALLAR, Alessandro (I-LAMPRE)	nl	
5.	VÁZQUEZ, Manuel (ESP-CONTENTPOLIS)	nl	
6.	GUTIÉRREZ, Iván (ESP-CASSE D'OPRONNE)	nl	
7.	PINEAU, Jérôme (ITA-LIGURIAS)	nl	
8.	TROFIMOV, Yuri (RUS-BOUYGUES)	nl	
9.	CONTADOR, Alberto (ESP-ASTANA)	nl	
10.	BENITEZ, Javier (ESP-S.L. BENIFICA)	nl	
11.	VERDUGO, Gonka (ESP-ELKASTEL)	nl	
12.	PETACCH, Alessandro (ITA-MILRAM)	nl	
13.	PLAZA, Rubén (ESP-S.L. BENIFICA)	nl	
14.	MINALI, Vincenzo (ITA-LIGURIAS)	nl	
15.	ELTING, Theo (GER-HANDBANK)	nl	

**GENERAL TRAS 4ª ETAPA**

POS.	CICLISTA	EQUIPO	TIEMPO
1.	PLAZA, Rubén (ESP-S.L. BENIFICA)	16:41:56	
2.	VÁZQUEZ, Manuel (ESP-CONTENTPOLIS)	+ 5	
3.	FLORENCIO, Xavier (ESP-BOUYGUES)	+ 5	
4.	GUTIÉRREZ, Iván (ESP-C. EFRAONE)	+ 24	
5.	VERDUGO, Gonka (ESP-ELKASTEL)	+ 31	
6.	CONTADOR, Alberto (ESP-ASTANA)	+ 33	
7.	PINEAU, Jérôme (ITA-LIGURIAS)	+ 35	
8.	MANFROT, Maxime (BEL-COFIDIS)	+ 35	
9.	COLINI, Antonio (ESP-ASTANA)	+ 35	
10.	MINALI, Vincenzo (ITA-LIGURIAS)	+ 35	
11.	LOMBE, Trent (AUS-SLIPSTREAM)	+ 55	
12.	TROFIMOV, Yuri (RUS-BOUYGUES)	+ 46	
13.	VILA, Pabó (ESP-LAMPRE)	+ 49	
14.	GOMEZ, J. Angel (ESP-SAINNER DONAL)	+ 49	
15.	PETROV, Daniel (BUL-S. L. BENIFICA)	+ 49	
16.	MORINHO, Arnau (ESP-CAST. D'ARAGON)	+ 49	
17.	LOPEZ, David (ESP-CAST. D'ARAGON)	+ 49	
18.	TSCHEPP, Johann (GER-BOUYGUES)	+ 49	
19.	DE LA FUENTE, David (ESP-S. DONAL)	+ 57	
20.	KREIDIGER, Roman (CHE-LIGURIAS)	+ 57	
21.	TIRALONGO, Paolo (ITA-LAMPRE)	+ 57	
22.	HEJESAL, Ryder (CAN-SLIPSTREAM)	+ 1:01	
23.	FERRAZO, Párron (ITA-BOUYGUES)	+ 1:06	
24.	CLIMENT, Iñaki (ITA-BOUYGUES)	+ 1:06	
25.	KNEES, Christian (ALE-MILRAM)	+ 2:22	
26.	MOERENHOUT, Ross (GER-HANDBANK)	+ 2:28	
27.	FERNANDEZ, Begoñe (ESP-COFIDIS)	+ 2:30	

FUENTE: LAMPRE PRIMA

LEANTE-407

cejal de deportes, aprovecharon las cámaras de Punt 2 para enaltecer el apoyo consistorial al deporte del ciclismo pagando buena parte de la etapa de ayer. «Seguiremos potenciando este deporte», dijeron los miles de ciclistas que pasan por sus calles no piensan lo mismo. La reforma vital desde el cruce de la carretera de Massamagrell hasta la nueva rotunda —y viceversa— que evita el paso por el centro del pueblo —la conocida como la «calle del carril bici», no existe prácticamente arca y se ha colocado un peligroso y alto bordillo que reduce la seguridad de los ciclistas que circulan intranquilos ahora por allí.

● El complejo de La Calderona, sito en Bètera, ha sido uno de los nuevos patrocinadores de la ronda valenciana, distinguiendo el maillot de líder de la montaña. Además en sus instalaciones ha estado alojado toda la semana el equipo Astaná, donde milita el ganador del último Tour de Francia, Alberto Contador.



**66 VUELTA CICLISTA COMUNIDAD VALENCIANA**  
**Gran Premio Bancaja**

bancaja